

東通村原子力発電所安全対策委員会開催

～安全協定・原子力防災・東北地方太平洋沖地震などについて説明～

3月16日、東通村防災センターにおいて、東通村原子力発電所安全対策委員会が開催されました。この委員会は、村内の関係団体等により構成されており、原子力発電所の状況の報告や確認などをを行うとともに、ご意見などを伺い、村として、様々な対応をしていくため設置しているものです。平成22年度では、東北電力1号機の固体廃棄物貯蔵所の増設に関するご意見を伺つております。2回目の開催となりました。

会議では、越善村長より、3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震において、被災された方々に対するお見舞と、当村では、漁業関係を中心に津波に

よる物的な被害があり、今後、関係者と復旧に努めていくこと、また、福島第一原発の事故の一時もされました。この委員会は、村内の関係団体等により構成されており、原子力発電所の状況の報告や確認などをを行うとともに、ご意見などを伺い、村として、様々な対応をしていくため設置しているものです。平成22年度では、東北電力1号機の固体廃棄物貯蔵所の増設に関するご意見を伺つております。2回目の開催となりました。

その後、事務局より、当村における東北電力1号機に対する対応状況、原子力防災訓練や緊急被ばく医療などの原子力防災に関する取組状況についての報告がありました。

委員から、停電時の情報収集の方法、避難区域が発電所えた場合の避難所の確保等についてのご質問やご意見などがあり、村より福島第一原発の事故の状況を踏まえ検討す

る津波対策についてのご質問がありました。委員から、東通原発における津波対策についてのご質問がありました。委員から、東通原発では6からアメートルの津波を想定し、敷地は、東北1号機は海拔約13メートル、東京1号機は海拔約10メートル、東京1号機は海拔約10メートルを越

ります。また、委員より、今回の福島第一原発の事故について、当委員会を開催していくこととしていました。村としても、今回の福島第一原発の事故の結果を踏まえ、一刻も早い福島第一原発の事故の収束と、被災された地域の復興をお祈りします。



越善村長あいさつ



委員からのご質問



委員からのご質問



東北電力、東京電力より説明